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Nebenkostennachzahlungen für Asylbewerber 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1203 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch waren die Gesamtkosten für Nebenkostennachzahlungen 

(Warmwasser, Heizung und Strom) für Asylbewerber die nicht in 

Gemeinschaftsunterkünften leben, sondern in Wohnungen untergebracht 

sind in den Jahren 2016 und 2017? 

 

2. Welcher Betrag lag dabei im Einzelfall am Höchsten in 2016 und 2017? 

(soweit möglich aufgeschlüsselt nach Warmwasser-, Heizkosten- und 

Stromnachzahlungen) 

 

3. Wie hoch war der Durchschnittsbetrag für Warmwasser, Heizkosten- und 

Stromnachzahlungen in 2016 und 2017 für Wohnungen in denen 

Asylbewerber untergebracht waren? 

 

4. Hat die Stadt Kassel diese Nachzahlungen in Gänze übernommen? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




